

Cornerstone Monthly Newsletter

Octubre 2023

Toddlers



Mientras decimos adiós al verano y damos la bienvenida al clima más frío, nuestros niños en la escuela se están acostumbrando al cambio de estaciones, y eso significa cambiar de ropa.

Aquí, en el TC, los niños pequeños aprenden diligentemente a ponerse guantes y cerrar la cremallera de sus chaquetas para mantenerse abrigados y cómodos. Tenemos un pequeño favor que pedirle: recuerde etiquetar todas las prendas nuevas de su hijo. Hacemos todo lo posible para cuidar su ropa, lavándola y secándola en la escuela, y un etiquetado adecuado nos ayuda a garantizar que cada artículo regrese a su legítimo propietario. Cualquier artículo sin etiqueta se colocará en la caja de objetos perdidos y encontrados del niño.

Cuando el clima se vuelve lluvioso o la temperatura desciende por debajo de los diez grados, llevamos el recreo al interior de nuestro salón de usos múltiples. Aquí, damos un paseo en grupo por el edificio y organizamos emocionantes actividades de motricidad mayor para que disfruten los niños. Aprender a caminar en grupo es una nueva habilidad para nuestros pequeños y todos estamos practicando y mejorando. Gracias por su cooperación y apoyo mientras navegamos en esta temporada de cambio y crecimiento.

Un cordial saludo, Lourdes

Children's House 1

No es ningún secreto que Children's House 1 realmente se ha inclinado por la repostería el mes pasado; ¡simplemente pregúntenle a nuestros vecinos, CH2 y los niños pequeños! Inicialmente comenzamos este viaje de horneado este verano y vimos no solo cuánto les encantó a los niños el proceso (y el producto), sino también su sentido de logro e independencia que surgió de la experiencia. ¡Por suerte para CH1, tanto Paula como Claudia son panaderas apasionadas y experimentadas y estaban dispuestas a aprovechar esta oportunidad! En septiembre, la mayoría de nuestros proyectos de repostería fueron dirigidos por un adulto e incluyeron un pequeño grupo de niños. A medida que los niños se familiarizaron con la receta y el proceso, nosotros dimos un paso atrás y nos dejamos llevar. ¡A partir de esta semana, Baking Banana Oat Muffins es un trabajo oficial en nuestro estante! Hacemos varios lotes de



muffins al día y a los niños les encanta la oportunidad de hornearlos de forma independiente o con un amigo.



Children's House 2

La Comunidad Children's House 2 ha estado disfrutando del regreso del panecillo de pizza. Los niños pueden preparar ellos mismos un bagel de pizza para tostarlo en nuestro horno tostador. Estamos tratando de mantener vivas nuestras hierbas en macetas para agregar una dosis extra de sabor y excelencia culinaria a la experiencia.



Por las tardes nos encanta ser creativos a la hora de utilizar nuestro horno para preparar un snack asado.

Aunque no aparece en estas fotos, uno de los favoritos la semana pasada fueron las manzanas asadas y avena con canela y miel. El equipo de CH2 sonrió cuando escuchamos a un niño inicialmente escéptico decir “¡Eso estuvo delicioso! ¡Tengo que contárselo a mi mamá!”.

También nos encanta ver a los niños moverse entre ciclos concentrados de preparación de alimentos (¡y limpieza!) y luego elegir sacar un material de matemáticas independiente. Hay tantas formas de alimentar el cerebro en Children's House :)



Lower Elementary Garden



Los niños de Garden se lo pasaron muy bien las últimas semanas preparándose para dar lecciones a sus padres durante nuestro evento el lunes pasado. Elegimos una gran variedad de trabajos y fue emocionante probar nuestras habilidades de presentación como "el maestro" para este evento. Cada uno de los niños eligió una lección que les interesaba dar y dedicaron tiempo a practicar y perfeccionar ese trabajo por su cuenta. Luego tuvieron la oportunidad de practicar dando la lección a un compañero en el aula. Fue un gran placer ver a los niños trabajar duro y sentirse tan seguros en su trabajo. Algunas de las presentaciones realizadas fueron la división con el juego de las estampillas, la construcción de tablas de múltiplos, las características de los anfibios, la ley conmutativa de la multiplicación, los dos movimientos de la tierra, la primera línea del tiempo del ser humano y el juego del intercambio con las cuentas de oro. Incluso aquellos niños que no pudieron acompañarnos en el evento nocturno se beneficiaron

de la práctica y el dominio que conlleva prepararse para dar una lección. ¡Gracias a todos los que apoyaron este importante trabajo!



Lower Elementary Pond

Fue genial ver a tantas familias venir al evento del lunes y ver a los niños tan emocionados de mostrarles sus trabajos. Hay varios niños de Pond trabajando en algunos proyectos de investigación que les entusiasman mucho. También estamos leyendo El último cartógrafo de Christina Soontornavat (pronunciado pronto-desgarrado) y ellos disfrutaron aprendiendo sobre la vida en un shi . Hemos estado hablando de cómo, hace años, la gente no conocía todos los diferentes continentes y países, por lo que pensaban que el fondo del globo era todo agua, en lugar de lo que sabemos que es cierto hoy.





Upper Elementary Forest

Los aspectos más destacados de este mes incluyeron la presentación de la Historia del Universo por parte de sexto año y lecciones de seguimiento para sus compañeros de clase. Se recibieron con gran interés las lecciones sobre las leyes del universo y el tamaño relativo y la distancia de los planetas de nuestro sistema solar. Los estudiantes que expresaron interés en la observación de aves y en aprender sobre ellas comenzaron un proyecto ampliado con Bird by Bird, un programa dirigido por el Departamento de Recursos Naturales del Estado de Minnesota. Tuvimos nuestra primera visita en un día lamentablemente lluvioso, pero estamos emocionados de usar los increíbles binoculares que nos prestaron para este año, así como los materiales de referencia. ¡Nuestra excursión a Step Afrika! Fue emocionante e inspirador. Muchos niños participaron en la noche de enseñanza para padres que fue, como siempre, muy divertida.



Upper Elementary Marsh



¡Los estudiantes de Marsh han estado ocupados en octubre! Las tardes han incluido lecciones sobre cómo hacer jugos y cocinar después de mucha lectura, planificación y recolección de ingredientes de recetas. Hacer lo suficiente para que todos en la clase puedan al menos probarlo siempre implica también algunas buenas matemáticas. Las recetas populares incluyen pizza y muchas variedades de jugos de frutas y verduras. También hemos estado disfrutando de un Club de bordado recién formado, en el que los participantes aprenden habilidades, desde escribir un nudo hasta una variedad de puntadas. Los niños también están dando los últimos toques a su escritura La Historia de Mi Nombre, preparándose para compartir en clase y en conferencias.

